

estime et grande amitié de ce qu'il leur donnait souvent des festins. Cette appellation n'est passée qu'à un seul de ses fils, nommé Michel, qui à son tour ne l'a transmise qu'à un seul de ses enfants aussi nommé Michel, mort il y a quelques vingt ans, et que l'on ne désignait jamais autrement que sous le nom de " Michaud Langoumois ". Encore aujourd'hui les deux fils de ce dernier et leurs enfants sont aussi souvent désignés sous le nom de Langoumois que sous celui de Gill.

Page 35 des Notes Historiques.— La première femme de Joseph Louis Gill qui était une Abénakise, est désignée par M^{re} Maurault, qui tenait la tradition de feu Louis Gill, sous le nom de Marie Anne, tandis que dans le certificat du second mariage de Joseph Louis Gill, il